

Plus de 3.300 accidents enregistrés au Burundi en 2009

PANA, 22/01/2010 Bujumbura, Burundi - La Police spéciale de roulage (PSR) a enregistré quelque 3.305 cas d'accidents graves sur les routes du Burundi au cours de l'année 2009, soit une moyenne de neuf accidents de la circulation par jour, a rapporté vendredi l'Agence burundaise de presse (ABP, gouvernementale). Les accidents ont occasionné des dégâts humains importants dont 96 décès, soit une moyenne de huit personnes par mois.

Le nombre de blessés se chiffre à 1.454 personnes au cours de la même période, soit une moyenne de quatre blessés par jour. Les accidents de "véhicules contre véhicules" ont été encore plus nombreux pour s'élever à 1.838, durant le seul mois de décembre. Les chocs entre "véhicules et motos" viennent en deuxième position et s'élevaient à 715 cas, tandis que la rivalité entre "automobilistes et cyclistes" sur les routes du Burundi a occasionné au moins 255 cas connus d'accident de la circulation, d'après toujours l'ABP citant un rapport de la Police spéciale de roulage. Le non respect de la priorité, les excès de vitesses, l'étroitesse des chaussées, le manque de signalisation et le mélange détonnant de piétons, cyclistes, automobilistes, motocyclistes quand les animaux domestiques ne s'en mêlent pas, sont autant de facteurs explicatifs des accidents de la circulation routière au Burundi.